

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah peneliti melakukan analisis dan menyelesaikan pembahasan dalam skripsi ini, maka dapat diambil kesimpulan serta saran mengenai Nilai-nilai keadilan dalam perspektif Pendidikan Agama Islam dalam film My Generation menurut analisis narasi Tzvetan Todorov adalah sebagai berikut:

1. Analisis narasi aspek verbal bagian alur awal film My Generation terdapat pada scene percakapan 4.1 yang berisi nilai keadilan bermakna keseimbangan dan perhatian terhadap hak-hak Individu perspektif Pendidikan Agama Islam. Pada scene percakapan gambar 4.2 yang bermakna nilai keadilan perhatian terhadap hak-hak individu. Serta scene percakapan 4.3 berupa makna nilai keadilan seimbang.
2. Analisis narasi aspek verbal bagian alur tengah film My Generation terdapat pada scene percakapan 4.5 dan 4.6 yang berisikan nilai keadilan bermakna sama, seimbang, serta perhatian terhadap hak-hak individu. Pada 4.7 berisikan nilai keadilan berdasarkan pada Ilahi. Sedangkan pada 4.8 berisikan dua nilai keadilan, yaitu nilai keadilan bermakna seimbang, serta bermakna perhatian terhadap hak-hak Individu. Sama halnya pada scene percakapan 4.9 yang berisikan dua makna keadilan berupa keadilan bermakna sama serta bermakna perhatian terhadap hak-hak individu. Untuk 4.10 berisikan nilai keadilan yang bermakna seimbang serta hak-hak

terhadap individu. Kemudian pada scene percakapan 4.11 mencakup nilai keadilan yang bermakna sama dan perhatian terhadap hak-hak Individu.

3. Analisis narasi aspek verbal bagian alur akhir film My Generation terdapat pada scene percakapan 4.12 yang mencakup nilai keadilan bermakna seimbang. Kemudian dalam scene percakapan 4.13 berisi tiga makna nilai keadilan berupa bermakna sama, seimbang, serta perhatian terhadap hak-hak individu. Serta percakapan 4.14 yang memperlihatkan bahwa empat nilai keadilan tercakup di dalamnya.

## **B. Saran**

Setelah peneliti menganalisis suatu film karya anak bangsa, dan dikaitkan pula dengan salah satu bidang keilmuan Islam. Maka peneliti akan memberikan beberapa saran terkait hal ini:

1. Melihat berbagai kejadian dalam film yang telah dianalisis, terlepas dari setiap permasalahan keluarga berbeda-beda, maka seyodjanya dalam suatu keluarga, baik itu antara anak kepada orang tua ataupun orang tua kepada anak, memiliki tanggung jawab, kewajiban, serta menegakkan keadilan. Dengan menegakkan hal tersebut, kemungkinan besar akan menaji keluarga yang harmonis.
2. Sebagai seorang individu yang berjiwa sosial, pintar-pintarlah dalam memilih teman. Karena teman yang baik akan berdampak baik untuk sekitarnya, begitu pula dengan mendapatkan teman yang buruk budinya. Mengajarkan nilai keadilan sangat diperlukan dalam kehidupan ini, karena

dengan mempelajari dan mengamalkan bidang ini akan membawa kita pada tahap untuk tidak mendzalimi diri sendiri, terhadap orang sekitar, maupun terhadap Sang Pencipta Kehidupan.